

ABSTRAK

Fakhrur Rifki, 1930410009, “IMPLEMENTASI HADIS-HADIS TENTANG PERNIKAHAN DALAM AJARAN RIFA’YAH (Kajian Living Hadis Di Pondok Miftahul Ulum Yahyawiyah)”.

Perkawinan merupakan ikatan lahir batin antara seorang pria dengan seorang wanita sebagai suami istri dengan tujuan membentuk keluarga (rumah tangga) yang bahagia dan kekal berdasarkan Ketuhanan Yang Maha Esa. Pernikahan dilaksanakan bertujuan untuk menjaga kehormatan diri (*Hifz al-‘irdh*) untuk mencegah seseorang dari suatu perbuatan yang dilarang oleh agama serta menjaga keberlangsungan hidup atau keturunan mereka (*Hifz an-nasl*) yang baik serta membangun kehidupan berkeluarga yang penuh ketentraman.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan kualitatif. Kajian Living Hadis digunakan untuk mengetahui pemahaman hadis di kalangan penganut ajaran Rifa’iyah di Pondok Pesantren Miftahul Ulum Yahyawiyah. Lokasi penelitian berada di Pondok Pesantren Miftahul Ulum Yahyawiyah Talun. Data primer diperoleh melalui wawancara dan dianalisis dengan ayat al Quran dan Hadis yang sesuai dengan konteks penelitian sedangkan data skunder diperoleh dari buku, jurnal, skripsi yang berkaitan dengan penelitian.

Hasil penelitian ini yaitu sebagai berikut : *Pertama*, Pemahaman hadis-hadis dalam kitab Tabyinul Ishlah tentang pernikahan dalam ajaran rifa’iyah di Pondok Pesantren Miftahul Ulum Yahyawiyah adalah sebagai penjelas dan sebagai penguat dari hadist tentang kriteria pemilihan calon istri. Selain itu juga sebagai media tolak-ukur dalam memilih pasangan hidup. *Kedua*, Implementasi dari hadis pernikahan yang dilakukan oleh kalangan penganut ajaran rifa’iyah pada pondok pesantren Miftahul Ulum Yahyawiyah sebagai suatu perintah untuk selektif dalam memilih calon pasangan. *Kemudian* sebagai penguat dan penjelas dari hadis tentang memilih calon istri. Selanjutnya sebagai rujukan dalam pelaksanaan perkawinan..

Kata Kunci : *Implementasi Hadis Pernikahan, Ajaran Rifa’iyah, Living Hadis.*